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■外環オープンハウスアンケート結果 
 

◇会場名：三鷹市 北野 3 丁目常設会場 

◇日 時：平成 26 年 1 月 24 日（金）16:00～20:00 

◇来場者：106 人 

◇回答者：72 人 

◇アンケートの結果概要について 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
○ 特になし。 
○ 早期の開業を！ 
○ 早めの完成を期待致します。 
○ 定期的に開催してほしい。 
○ 排ガスを吹き上げる排えん塔（中央 JCT)の２塔について、二酸化チッ素等の廃ガス成分が実際どの様な分布

でまかれるか。現在あるものの（現在他で使用されている排えん塔設備の実力値を知りたい）実測値を示し
てくれませんか。 

○ 具体的に老人でも分かりやすく説明を希望する。 
○ 都、市と合同で生活者、市民に現時点での説明ができるようにして下さい。 
○ 要望、苦情など受けとめ、記録してほしい。 
○ 情報公開。 
○ 空地対策を早期に知らせてほしい（先にたちのきされた未使用区）。 
○ オープンハウスの開いている時間が平日で短いのでは・・・？ 
○ ホームページに八の釜の環境対策の説明があると出ていたがなかった。何の為のオープンハウスの開催か明

確にしてほしい。 
○ 親切にご説明いただきました。更なる質問も出ると思いますので、本日の様な展示と説明会を催していただ

ければと思います。 
○ ありがとうございました。 
○ アンケートを書く場所（机）がほしい。 

 
○ 説明資料と同じものを配布して欲しい。 
○ 写真、説明は見たり聞いたが、中々、理解しにくい。 
○ 模型でイメージが理解できた。 
○ パネルが多すぎて面喰う（案内の方が多いのでカバーはされてい

るけれど）。 
○ カメラはどうかなと。自由に動けない。 
○ 模型は現状と少しちがう。 

 
 

外環オープンハウスの展示内容についての印象 

性別 年齢 職業 

回答者属性 

今後の『外環オープンハウス』の運営に期待すること（複数回答） 
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○ ステップが上がる都度オープン展示を望む。 
○ ハウスに来させるのもいいが面倒な人多い。 
○ 駅前などへ出向いての説明あってもいいと思う（興味ある人は多いはず）。 
○ 模型をどこかで常時見れると良いと思う。 
○ もうちょっと水質調査をして説明をちゃんとわかりやすくしてほしいです。 
○ 定期的に開催してほしいが駅から近い所でやってほしい。 
○ 私の生きている内に出来るのかな？全体的にどうなるかみたかったが、沢山の人で困難。パンフレットのみ

もらい帰る。 
○ 工事の進行を概略で良いから提示して欲しい。 
○ タイムリーな情報公開（HP)。 
○ もっとやって。 
○ 周辺環境、地域道路、近隣の学校への影響。 
○ 円滑に且つ迅速な着工を期待しております。 
○ オープン時間を長くして欲しい。 
○ 早く開通して欲しい！ 
○ 現在何工事をやっているか、何等かの方法でお知らせくだされば幸いです。 

 

 

 
○ 環境施設帯の利用方法を近隣住民が自由に使えるようにして下さい。 
○ 工事環境に細心の注意をお願いします。 
○ 東八インターチェンジの沿道住民は供用開始後に PM2.5 の影響が考えられます。その影響について検討して

ください。 
○ 換気所からの排気についてパネル説明されているが実際現予定場所に設置されてからの状況が不安。 

 

 

 

○  

 

 
○ 事業決定（計画）後、余りに進展が遅い（確か S30 年後半）。 
○ 諸般の事情有りと思うが早期完成を（自家の為にも）。 

 

 

今後必要な情報について 

その他自由意見 

地域の課題について 


